

## Стандарт породы ТУРЕЦКАЯ АНГОРА / TURKISH ANGORA - TUA

<p><b>ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА:</b> идеальная Турецкая Ангора - это уравновешенная, грациозная кошка с тонкой, шелковистой шерстью, которая переливается при каждом движении, в отличие от крепкого, длинного, мускулистого тела под ней. Это кошка углов и прямых линий, среднего размера, без преувеличенных черт. Турецкая Ангора должна создавать впечатление неземного, плавного движения.</p>	<p><b>GENERAL:</b> the ideal Turkish Angora is a balanced, graceful cat with a fine, silky coat that shimmers with every movement, in contrast to the firm, long, muscular body beneath it. It is a cat of angles and straight lines, medium in size with no exaggerated features. A Turkish Angora should create the impression of ethereal, flowing motion.</p>
<p>Разрешенные ауткроссы: не разрешены</p>	<p>Turkish Angora allowable outcross breeds: none</p>

<p><b>ГОЛОВА</b> Общая форма, нос, лоб, челюсти и зубы, подбородок Форма и постав ушей глаза – форма, размер, постав</p>	<b>25</b>	<p><b>HEAD</b> general shape, nose, forehead, jaw and teeth, chin ears shape and placement eyes shape, size, placement</p>
<b>ЦВЕТ</b> глаз	<b>10</b>	<p><b>EYE</b> color</p>
<p><b>ТЕЛО</b> Строение, размер, строение костяка Высота конечностей, форма лап Хвост – форма и его длина</p>	<b>30</b>	<p><b>BODY</b> structure, shape, boning, Legs and paws – length and shape Tail shape and length</p>
<b>ШЕРСТЬ</b>	<b>30</b>	<p><b>COAT</b></p>
Окрас	10	<p>Color</p>
Качество и текстура	20	<p>Quality and texture</p>
<b>КОНДИЦИЯ</b>	<b>5</b>	<p><b>CONDITION</b></p>
<b>ИТОГО</b>	<b>100</b>	<p><b>TOTAL</b></p>

<p><b>ГОЛОВА :</b> <b>Размер:</b> от маленького до среднего, в соответствии с длиной тела и конечностей. <b>Форма:</b> ровный клин средней длины. Следует сделать поправку на подбородки. <b>Профиль:</b> две плоские площадки, образованные плоской верхней частью головы и линией носа, сходящейся под углом немного выше глаз. Хотя незначительные различия в длине плоскостей не должны штрафовать, предпочтительны плоскости одинаковой длины. БРЕЙК не допустим. <b>Морда:</b> продолжение плавных линий клиновидной формы без ярко выраженной подушечки усов или пинча. <b>Нос:</b> средней длины. При взгляде в анфас, ширина носа одинакова вдоль всей его длины. <b>Подбородок:</b> твердый, слегка округлый. Кончик в профиль, образует перпендикулярную линию с кончиком носа.</p>	<p><b>HEAD :</b> <b>Size:</b> small to medium, in balance with the length of the body and extremities. <b>Shape:</b> a medium long, smooth wedge. Allowance is to be made for jowls. <b>Profile:</b> two flat planes formed by a flat top head and the line of the nose meeting at an angle slightly above the eyes. While slight differences in length of plane should not be penalized, equal length of planes are preferred. NO BREAK. <b>Muzzle:</b> a continuation of the smooth lines of the wedge with neither pronounced whisker pad nor pinch. <b>Nose:</b> medium in length. When viewed full-face, the width of the nose is the same along its entire length. <b>Chin:</b> firm, gently rounded. Tip in profile to form perpendicular line with nose</p>
<p><b>УШИ :</b> большие, с широким основанием, заостренные, и с кисточками. Посажены близко друг к другу, высоко на голове, вертикальные и прямостоячие.</p>	<p><b>EARS :</b> large, wide at base, pointed and tufted. Set closely together, high on the head, vertical and erect.</p>
<p><b>ГЛАЗА :</b> Большие, миндалевидные. Внешний угол глаза приподнят. Открытое выражение. <b>Цвет :</b> нет никакой связи между цветом глаз и окрасом шерсти, и каждое описание цвета глаз может включать в себя множество вариаций в пределах своего определенного спектра, особенно по мере взросления кошек. Допустимые цвета включают синий, который охватывает оттенки от небесно-голубого до сапфирового;</p>	<p><b>EYES :</b> large, almond-shaped, slanting slightly upward with open expression. <b>Eye color:</b> there is no relationship between eye color and coat color, and each eye color description can include much variation within its defined spectrum, especially as cats mature. Acceptable colors include blue, which encompasses shades from sky blue to sapphire; green, which can range</p>

<p>зеленый, который может варьироваться от крыжовникового до изумрудного; зелено-золотой, который включает любой золотой или янтарный глаз, который имеет зеленоватый оттенок; янтарный, который может варьироваться от золотого до насыщенного медного, но не имеет зеленого оттенка или кольца, и разноглазый - один голубой, а другой - зеленый, зелено-золотой или янтарный. Предпочтение отдается более глубоким, насыщенным тонам. Кошки с разным цветом глаз должны иметь одинаковую глубину цвета в обоих глазах.</p>	<p>from gooseberry to emerald; green-gold, which includes any gold or amber eye that carries a greenish cast or ring; amber, which can range from gold to rich copper but has no green cast or ring, and odd-eyed, with one blue eye and the other green, green-gold or amber. While no points are specifically allocated to eye color, deeper, richer tones are preferred. Odd-eyed cats should have similar depth of color in both eyes.</p>
<p><b>ШЕЯ</b> : Стройная, грациозная, довольно длинная.</p>	<p><b>NECK</b> : slim, graceful and rather long.</p>
<p><b>ТЕЛО</b> :  <b>Строение</b>: среднего размера, удлиненное мускулистое тело, но не восточного типа и без признаков (полу-) кобби типа. среднего размера; прекрасно сочетается с огненной мускулатурой. Общий баланс, изящество и тонкость кости важнее фактического размера. Кошки, как правило, мельче котов. Тело длинное и стройное, обладающее большей глубиной, чем шириной, овальное, но не трубчатое. Плечи такой же ширины, как бедра. Крестец немного выше плеч.  <b>НОГИ</b>: длинные. Задние ноги длиннее передних.  <b>ЛАПЫ</b>: маленькие, круглые и изящные. Желательны пучки между пальцами</p>	<p><b>BODY</b> :  medium size; finely boned with firm muscularity. Overall balance, grace and fineness of bone are more important than actual size. Females are typically smaller than males. Body is long and slender, possessing greater depth than width, oval but not tubular. Shoulders the same width as hips. Rump slightly higher than shoulders.  <b>LEGS</b>: long. Hind legs longer than front.  <b>PAWS</b>: small, round and dainty. Tufts between toes preferable.</p>
<p><b>ХВОСТ</b> :  Длинный, прямой, сужающийся от довольно толстого основания к тонкому кончику.</p>	<p><b>TAIL</b> :  Long, straight, tapering from a rather thick base to slender tip.</p>
<p><b>ШЕРСТЬ</b> :  <b>Длина</b>. Полудлинная, с небольшим подшерстком, ощущение одинарной шерсти. Чуть длиннее на «воротнике» и хвосте. Летняя шерсть определено короче, чем зимняя.  <b>Текстура</b>. Шелковистая и тонкая, с минимальным подшерстком; волнистая на животе  <b>Окрас</b>: Все окрасы разрешены, включая все окрасы с белым. Исключение: поинтовые отметины; шоколадный, лиловый, циннамон и фавн.</p>	<p><b>COAT</b> :  <b>Length</b>: Semi-longhair with slight undercoat; appearing to be singlecoated. Longer at the frill and tail. Summer coat is definitely shorter than winter coat.  <b>Texture</b>. Silky and fine, with minimum undercoat; wavy on stomach  <b>Color</b>: All color varieties are permitted, including all color varieties with white. Except: pointed patterns and chocolate and lilac, cinnamon and fawn.</p>
<p><b>НЕДОСТАТКИ</b></p>	<p><b>FAULTS</b></p>
<p><b>Голова</b>:  - круглой или квадратной формы  - линия профиля со «стопом»  - выраженные подусники; пинч  <b>Уши</b>: маленького размера и\или слишком широкого постава  <b>Глаза</b>: круглые  <b>Тело</b>:  - слишком маленькие и мелкое телосложение  - тяжелая костная структура  - широкая грудь, бедра или плечи  <b>Конечности</b>: короткие конечности  <b>Хвост</b>: - короткий хвост  <b>Шерсть</b>:  - наличие подшерстка  - водоотталкивающий, не сухой покровный волос</p>	<p><b>Head</b>:  - round or square head  - profile with a break (stop)  - pronounced whisker pads or pinch  <b>Ears</b>: small ears and \ or set too widely apart  <b>Eyes</b>: round  <b>Body</b>:  too small and finely built cats  - heavy bone structure  - broad chest, hips, or shoulders  <b>Legs</b>: short legs  <b>Tail</b>: short tail  <b>Coat</b>:  - presence of undercoat  - water-repellent, not dry hair cover;</p>
<p><b>ДИСКВАЛИФИКАЦИЯ</b></p>	<p><b>DISQUALIFICATION</b></p>
<p>- из основного списка пороков и недостатков  - ориентальный тип головы и тела  - «кобби» тип телосложения</p>	<p>- from the main list of defects  - oriental head or body type  - cobby body type</p>

ПРИЗНАННЫЕ ОКРАСЫ	RECOGNISED VARIETIES	
Белый Чёрный/ Голубой/	TUA w/ w 61/ w 62/ w	White
Г Р У П П А I : Черный/ голубой Г Р У П П А II : Черный/ голубой с БЕЛЫМ Г Р У П П А III : Черный/ голубой АГУТИ Черный/ голубой ЗОЛОТИСТЫЙ	TUA n/a TUA n/a 01/02/03/09 TUA n/a 22/23/24/25 TUA n/a y 11/12/22/23/24/25	G R O U P I : Black/Blue G R O U P II : Black/Blue with WHITE G R O U P III : Black/Blue AGOUTI Black/Blue GOLDEN
Г Р У П П А IV : Черный/ голубой АГУТИ С БЕЛЫМ Черный/ голубой ЗОЛОТИСТЫЙ с БЕЛЫМ	TUA n/a 01/02/03/09 21/22/23/24/25 TUA n/a y 01/02/03/09 11/12/21/22/23/24/25	G R O U P IV : Black/Blue AGOUTI with WHITE Black/Blue GOLDEN with WHITE
Г Р У П П А V : Красный/ кремовый/ черепаховый СПЛОШНОЙ/ АГУТИ Красный/ кремовый/ черепаховый ЗОЛОТИСТЫЙ СПЛОШНОЙ/ АГУТИ	TUA d/e/f/g TUA d/e/f/g 22/23/24/25	G R O U P V : Red/Cream/Tortie SOLID/AGOUTI Red/Cream/Tortie GOLDEN SOLID/AGOUTI
Г Р У П П А VI : Красный/ кремовый/ черепаховый СПЛОШНОЙ/ АГУТИ с БЕЛЫМ Красный/ кремовый/ черепаховый ЗОЛОТИСТЫЙ СПЛОШНОЙ/ АГУТИ с БЕЛЫМ	TUA d/e/f/g y 11/12/22/23/24/25 TUA d/e/f/g 01/02/03/09 TUA d/e/f/g y 01/02/03/09 21/22/23/24/25 TUA n/a/d/e/f/g s 01/02/03/09 11/12/21/22/23/24/25	G R O U P VI : Red/Cream/Tortie SOLID/AGOUTI with WHITE Red/Cream/Tortie GOLDEN SOLID/AGOUTI with WHITE
Г Р У П П А VII : Черный/ голубой/красный/кремовый/черепаховый СЕРЕБРИСТЫЙ нон-агути/ агути	TUA n/a/d/e/f/g s 11/12/22/23/24/25 01/02/03/09	G R O U P VII : Black/Blue/Red/Cream/ tortie SILVER Non-agouti / agouti
Г Р У П П А VIII : Черный/ голубой/красный/ кремовый/ черепаховый СЕРЕБРИСТЫЙ с БЕЛЫМ, нон-агути / агути	TUA n/a/d/e/f/g s 11/12/22/23/24/25 01/02/03/09	G R O U P VIII : Black/Blue/Red/Cream/tortie SILVER with WHITE Non-agouti / agouti
Г Р У П П А IX : Белый/Белый с голубыми глазами/с желтыми глазами/с разным цветом глаз/с зелеными глазами	TUA w/ w 61/ w 62/ w 63/ w 64	G R O U P IX : White/ White wih blue eyes/ orange eyes/odd eyes/ green eyes